
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和４年１１月１５日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 木村さゆり

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

ランドセル症候群の解消を

重いランドセルを背負ったまま長時間通学することで、

心身に不調をきたす状態を「ランドセル症候群」とよばれ

ている。筋肉痛などの体の異常だけでなく、通学自体が嫌

になるなど、精神面にまで影響するとされている。

⑴ ランドセル症候群に対する見解はどのようか。

⑵ 置き勉の状況はどのようか。

⑶ デジタル教科書の導入についての見通しはどのよう

か。

⑷ 通学用カバンに対する見解はどのようか。

２

高齢者支援について

⑴ 介護人材の確保について

ア 本市の介護人材の現状はどのようか。

イ 介護職員初任者研修等受講料の助成状況はどのよう

か。

ウ 今後の対策はどのようか。

⑵ 認知症対策について

ア 本市の認知症対策の現状はどのようか。

イ 今後の対策はどのようか。



３

特殊詐欺など被害防止について

警視庁の報告によると、２０２１年の特殊詐欺の認知件

数が前年比９４８件増の１４，４９８件となり、４年ぶり

に増加した。被害額は前年比３．２億円減の２８２億円で

ある。被害額は過去最高となった平成２６年（５６５．５

億円）から半減しているが、依然として高齢者を中心に被

害が高い水準で発生しており深刻な情勢である。

⑴ 本市の被害状況はどのようか。

⑵ 特殊詐欺など被害防止対策と今後の取り組みはどのよ

うか。

４

成人の生理の貧困対策への対応について

個室トイレに生理用ナプキンを常備し、無料で提供する

サービスについて、民間だけでなく、病院や大学、図書館

など各自治体の導入も既に始まっている。利用者は無料の

アプリをスマホにダウンロードし、ナプキンを収納してい

るディスペンサーにかざすと受け取ることができる。また、

ナプキンの調達費用は画面上に流す広告で賄うというシス

テムである。市においても、導入を検討してはどうか。


